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COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO RESENPREVI 

 

ATA 101       

 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às 12h15min horas, reuniram-se 

na sede do RESENPREVI, os membros do Comitê de Investimentos, nomeados pelo Decreto 7875 

de 24.04.2014, composto pelos seguintes servidores: José Marcos Godinho Vieira, Antônio Geraldo 

Dias Peixoto, José Geraldo Villela, Vânia Lúcia Vasques Monteiro, Patrique César da Silva e 

Marcelo Pires Monteiro. O Presidente do Comitê, Sr. José Marcos, iniciou a reunião informando que 

o valor total da rentabilidade de setembro foi de R$ 3.869.174,65 que correspondeu a um retorno 

de 1,42% contra uma meta atuarial de 0,62% (226,89%da meta), totalizando no acumulado anual 

até setembro um retorno de 11,15% contra uma meta de 6,30% representando 176,87% de 

atingimento. A seguir, o presidente distribuiu para analise o Relatório Analítico dos Investimentos  

do 3° Trimestre que após análises foi aprovado por todos.Quanto aos repasses referentes ao mês 

de setembro, no total de R$2.400.816,30 o comitê decidiu manter R$ 2.000.000,00 no fundo BB 

Fluxo para pagamento dos compromissos previdenciários do mês de outubro e aplicar R$ 

400.816,30 no fundo BB IDKA-2 em função de não correr riscos com prazos mais longos. Nada 

mais tendo a tratar o Presidente José Marcos deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei 

a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. 
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